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Interview Guide I 

 

 Pertanyaan diajukan kepada staf Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta 

1. Bagaimana awal terlaksananya event Jogjavaganza? 

2. Siapa yang bertanggung jawab atas pelaksanaan event Jogjavaganza? 

3. Menurut Anda, bagaimana perkembangan  terkait dengan jumlah 

pengunjung pada setiap event yang dilakukan oleh dinas Pariwisata Kota 

Yogyakarta termasuk event Jogjavaganza, apakah ada peningkatan atau 

penurunan? 

4. Apa saja yang dilakukan Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta terkait 

pengembangan wisatawan? 

5. Apa langkah awal atau perencanaan yang dilakukan oleh Dinas 

Pariwisata Kota Yogyakarta dalam menentukan strategi komunikasi 

pemasaran? 

6. Siapa saja yang menjadi target pasar atau audiens pada event 

Jogjavaganza? 

7. Apakah Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta juga melakukan Analisis 

SWOT? 

8. Siapa saja yang terlibat dalam kegiatan komunikasi pemasaran Dinas 

Pariwisata Kota Yogyakarta? 

9. Apakah dalam tahap perencanaan ada kendala atau faktor penghambat? 

10. Bagaimana proses komunikasi pemasaran yang telah dilakukan? 
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11. Apakah pada tahapan pelaksanaan komunikasi pemasaran Dinas 

Pariwisata Kota Yogyakarta dalam meningkatkan jumlah pengunjung 

event sesuai dengan perencanaan yang telah dibuat? 

12. Apakah ada hambatan dalam pelaksanaan tersebut? 

13. Apakah ada anggaran khusus atau tidak untuk kegiatan pemasaran? 

14. Promosi apa saja yang dilakukan oleh dinas Pariwisata? Media atau alat 

komunikasi apa yang digunakan dalam melakukan pemasaran dan 

bagaimana cara memilih media tersebut? Dan mengapa memilih 

menggunakan alat komunikasi tersebut? 

15. Apakah ada faktor penghambat dalam melakukan promosi? 

16. Bagaimana mengatasi faktor – faktor kendala tersebut?  

17. Apakah ada komunikasi pemasaran atau promosi yang khusus atau 

tidak untuk B to B dalam event Jogjavaganza? 

18. Siapa saja sponsor yang terlibat dalam event Jogjavaganza? 

19. Event Jogjavaganza termasuk dalam  kategori event yang seperti apa? 

20. Apakah setiap kegiatan yang diliaksanakan oleh Dinas Pariwisata Kota 

Yogyakarta melakukan evaluasi? 

21. Bagaimana respon konsumen atau target pasar pada event 

Jogjavaganza? 

22. Apa saran untuk pengembangan pariwisata dan event Jogjavaganza? 

23. Apa harapan Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta jika diadakannya lagi 

event yang lain kedepannya? 
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Interview Guide II 

Pertanyaan diajukan kepada pelaku usaha pariwisata yang mengikuti event 

Jogjavaganza 

1. Bagaimana anda mengetahui adanya event Jogjavaganza ini? 

2. Apa yang membuat anda tertarik untuk mengikuti kegiatan 

Jogjavaganza? 

3. Menurut anda, apakah kegiatan promosi yang dilakukan oleh Dinas 

Pariwisata Kota Yogyakarta selama ini mampu menarik minat 

kunjungan lebih banyak? 

4. Apa saran anda untuk Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta pada 

perkembangan wisatawan di Yogyakarta? 

5. Apa manfaat yang anda dapatkan setelah mengikuti event ini? 

6. Bagaimana kesan anda setelah mengikuti event Jogjavagnza? 

7. Rangkaian acara apa saja yang anda ikuti dalam event Jogjavaganza? 

8. Apakah anda pernah mengunjungi event-event yang dilaksanakan oleh 

Dinas Pariwisata? 
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Nama : Yetti Martanti, S.Sos, MM 

Jabatan : Kepala Bidang Pemasaran dan Pengembangan Pariwisata  

1. Bagaimana awal terlaksananya event Jogjavaganza? 

JAWAB : ya kita biasanya di masa low season eee banyak kegiatan yang 

memang belum dilaksanakan oleh.. oleh manapun gitu kan, jadikan ya satu-

satunya ya kita dengan cara maze atau untuk mengoptimalkan kegiatan-kegiatan 

yang ada di Jogja gitu. Atau apapun untuk didorong kegiatannya di Jogja. 

Artinya kalau seperti itu kan memang karena bulan low season, low season 

itukan artinya wisatawan mancanegara juga sangat berkurang kan untuk 

kunjungan kesini gitu, justru untuk mengoptimalkan itu kan kita harus aaa 

banyak menjalin hubungan atau kerja sama dengan berbagai pihak untuk 

terutama penyelenggara-penyelenggara kegiatan itu, karena kalo wisatawan itu 

jarang kalau bulan-bulan low season itu berwisata ke Jogja gitu sehingga kan 

yang kita dorong itu wisata maze gitu. Kalau awal terlakasananya event 

Jogjavaganza itu kan kita bersama-sama dengan stakeholder pariwisata yang 

lain memang perlu ada kegiatan yang aaa apa bisa membuat Jogja lebih apa.. aa 

ada sesuatu yang kemudian orang berkunjung ke kota Jogja, kita melaksanakan 

itu tujuannya bagaimana kemudian aaa pelaku pariwisata yang ada di luar Jogja 

itu aa  bisa tau update tentang destinasi Jogja gitu kan, karena biasanya bulan-

bulan low season itu biasayanya wisatawan yang berkunjung itu kan tidak terlalu 

banyak sehingga justru kita berharap kemudian mengundang keep person-keep 

person dimana yang kita undang kan dari seluruh agent di Indonesia itu bisa 

meninkmati Jogja begitu kan bisa tau informasi update destinasi Jogja, aaa 

sebenarnya banyak yang bisa di kunjungi tidak hanya yang salama ini mungkin 
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mereka tau begitu.. tapi banyak spot-spot yang mungkin mereka tiak tau apalagi 

kan era milenial untuk Wisnus atau domestik ini saat ini kan lebih banyak lebih 

suka yang selfie sehingga justru ini kita juga memperkenalkan bahwa semua aa 

daya tarik yang ada di Jogja ini karena kan basiknya culture banyak haritage nah 

itu bisa menjadi spot-spot selfie yang sangat menarik begitu, ini juga kita 

kenalkan untuk seluruh agent yang kita undang pada saat Jogjavaganza. 

2. Siapa yang bertanggung jawab atas pelaksanaan event Jogjavaganza? 

JAWAB : ya Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta sendiri kan kita yang 

melaksanakan kegiatan Jogjavaganza itu.. anggarannya juga dari sini ya 

otomatiskan dari Dinas Pariwisata. 

3. Menurut Anda, bagaimana perkembangan  terkait dengan jumlah pengunjung 

pada setiap event yang dilakukan oleh dinas Pariwisata Kota Yogyakarta termasuk 

event Jogjavaganza, apakah ada peningkatan atau penurunan? 

JAWAB : kalo kita bicara event itu kan sebenarnya, untuk memperkuat branding 

Jogja bahwa Jogja sebagai destinasi wisata juga bagaimana kemudian event ini 

mampu setelah orang tahu tentang banyak yang dilakukan aktivitas-aktivitas 

event yang di Jogja itu orang kemudian aaa bisa merencanakan kegiatan-

kegiatannya ke Jogja gitu karena disutu juga tentunya ada event-event yang 

menarik untuk mereka lihat begitu, dan setiap event yang kita adakan itu selalu 

berhasil meningkatkan jumlah pengunjung wisata walaupun hanya beberapa 

persen saja begitu. Karena kalo kita bicar kunjungan wisatawan ya bisa kita 

akumulasikan setiap tahun begitu kan, jadi aa perkembangannya itu juga kita 
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kan harus lihat trendnya dari Januari, Februari, Maret, April, Mei itu sampai 

Desember itu baru kelihatan fluktuasi perkembangannya. 

4. Apa saja yang dilakukan Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta terkait 

pengembangan wisatawan? 

JAWAB : yaa kalau usaha yang kita lakukan untuk meningkatkan jumlah 

kunjungan wisatawan itu banyak melalui kegiatan-kegiatan yang bisa menarik 

wisatawan begitu mempromosikan Jogja itu sendiri, sebenarnya ya tidak hanya 

dari kita tetapi ada kegiatan dari luar yang memang dimana juga dapat membuat 

wisatawan dapat berkunjung artinya kita mensuport mereka gitu.. karena ini 

untuk Jogja kan dan kita juga harus menjalin hubungan yang baik dengan pihak-

pihak diluar sana begitu. 

5. Apa langkah awal atau perencanaan yang dilakukan oleh Dinas Pariwisata Kota 

Yogyakarta dalam menentukan strategi komunikasi pemasaran? 

JAWAB : kalo kita punya event itu kan tujuannya yang utama bagaimana 

menggairahkan low season ini supaya Jogja itu bahwa pada saat low season itu 

ada.. ada event  yang bisa kemudian masyarakat di luar Jogja itu berkunjung 

Jogja kan, jadi kan sebenarnya kan tujuan utamanya itu kan karena terkait 

dengan low season ini gitu kan. Dalam merencanakan event ini kan kita dalam 

menentukan siapa yang akan nantinya menjadi fokus kegiatan ini begitu.. kita 

tidak menentukan ini untuk siapa begitu kan.. aaa tetapi ini untuk acara 

pendukungnya saja, di event Jogjavaganza sendiri itu dari rangkaian acara itukan 

kita mengundang apa.. agent yang ada di seluruh Indonesia gitu kan pada 

kegiatan table top-nya, kita juga memfasilitasi mereka untuk menjadi buyer.. nah 
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di kegiatan tersebutkan ada dua kegiatan sebelum masuk kegiatan ini yaitu table 

top.. dua kegiatan itu Jogja Fun Night Run dan Jogja Fun Healtly nah kalau untuk 

kedua acara tersebut sebenarnya kita tidak kemudian menentukan ini untuk siapa 

gitu..tetapi untuk kegiatan table top sendiri kita memilih mengundang pelaku-

pelaku usaha pariwisata seperti hotel-hotel yang non bintang yang menjadi seller. 

Ee ini juga supaya mereka membantu mempromosikan event ini dan pariwisata 

yang ada di Yogyakarta dan juga itu ee.. mereka bisa mempromosikan usaha 

meraka itu sendiri kepada buyer. 

6. Siapa saja yang menjadi target pasar atau audiens pada event Jogjavaganza? 

JAWAB : loh.. ya itu tadi yang saya bilang bahwa event ini memfasilitasi seluruh 

agent-agent yang ada diseluruh Indonesia ada 120 biro perjalanan dan para 

pelaku pariwisata di Jogja khususnya hotel yang non bintang, yaa kan artinya 

mereka yang kita pilih untuk kegiatan di table top di acara utama pada kegiatan 

Jogjavaganza ini begitu. 

7. Apakah Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta juga melakukan Analisis SWOT? 

JAWAB : aaa kalau kita lihat kekuatan atau kelebihan di event ini itu kita 

memberikan fasilitas jadi untuk memeriahkan kegiatan yang kami adakan ini 

dari kerja sama dengan stakeholder kita mengundang seluruh travel agent yang 

ada di Indonesia untuk berpartisipasi. Aaa kalu untuk media ataupun travel 

blogger dari luar negeri itu kita mengundang mereka supaya memperkenalkan 

pariwisata yang ada di Yogyakarta melalui kegiatan ini mas biar di luar negeri 

tau update-update pariwisata di Yogyakarta itu sendiri.. kita juga memberikan 

tempat tinggal maupu tiket pesawat PP untuk mereka juga..ada yang dari 
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Malaysia, Singapore, sama Australia seperti itu. Disitu aaa ada berapa yang kita 

tanggung tiket mereka PP sama tempat stay di Jogja begitu. Terus ada juga B to 

B juga, jadi salah satu kekuatan yang kita punya pada kegiatan Jogjavaganza 

yaitu table top Karenakan kita mungkin juga satu-satunya daerah yang 

mengadakan table top untuk khusus pangsa domestik kan baru kita gitu artinya 

bagaimana kita memfasilitasi agent seluru indonesia untuk datang ke jogja 

kemudian kita seller-sellernya dari jogja dan sellernya khusus dari jogja 

karenakan kita memang fokus untuk mengembangkan pariwisata yang ada di 

Jogja supaya pelaku usaha dari  jogja lebih berkembang lagi khususnya untuk 

yang non bintang supaya mereka juga punya banyak aaa apa calon-calon pembeli 

dalam arti bahwa yang kemudian kalau hotel non bintang itu supaya lebih 

banyak grup-grup atau wisatawan yang masuk ke hotel mereka mereka. Aaa trus 

ada lagi itu media sosial yang kita gunakan. Untuk kelamahan aaa kalau 

kelemahan dari kegiatan ini saya rasa kurangnya kegiatan-kegiatan sebelum 

pada kegiatan table top itu.. harusnya itu ada full kegiatan sampai pada acara 

table top yang bisa mendorong banyak wisatawan yang berkunjung.. aaa jadikan 

tidak hanya beberapa kegiatan pendukung yang di laksanakan oleh kami saja 

yang memeriahkan acara Jogjavaganza ini begitu.. tetapi sebenranya kita 

berharap aaaa..banyak kegiatan yang dilakukan oleh siapapun yang terintegrasi 

dengan kami seperti itu.. jadi juga kita berharap untuk kegiatan berikutnya akan 

ada banyak kegiatan baik dari dinas atau dari luar untuk mendukung acara-acara 

yang kita buat ataupun sebaliknya gitu. Kalau peluang sendiri aaa... yang kita 

lihat di kegiatan ini aaa bahwa di Jogja itu banyak pelaku-pelaku usaha 
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pariwisata, nah disitu kita mengundang merekan untuk memeriahkan event 

Jogjavaganza begitu. Untuk ancaman yaaa ancaman itu sih aa ya ada, jadi yang 

kita takutkan itu ketika nantinya ada suatu hal atau hambatan atau halangan 

tersendiri dari mereka sehingga tidak bisa datang pada acara ini begitu.. yang 

kami khawatirkan baik para agent ataupun media dari luar negeri.. disini kan kita 

telah memfasilitasi artinya juga kita juga butuh mereka untuk mempromosikan 

pariwisata di Yogyakarta di daerah-daerah mereka gitu.. ya akan tetapi 

alhamdulillah kemarin semuanya hadir dan acaranya berjalan dengan baik mas 

gitu. 

8. Siapa saja yang terlibat dalam kegiatan komunikasi pemasaran Dinas Pariwisata 

Kota Yogyakarta? 

JAWAB : stakeholder itu sama media partner dan mitra-mitra yang mensuport 

kegiatan ini begitu.. disitu ada stakeholder utama dalam kegiatan promosi itu 

salah satunya Badan Promosi Pariwisata Kota Yogyakarta atau BPPKY. 

9. Apakah dalam tahap perencanaan ada kendala atau faktor penghambat? 

JAWAB : tidak ada, kalau hambatan yaa.. sebenarnya tidak ada hambatan dalam 

perencanaanya sih.. semua yang kita lakukan berjalan baik sesui dengan apa 

yang kita harapkan.. komunikasi dengan stakeholder pada penentuan ide juga 

tidak ada kendala si mas itu. Aaa pendukung Kalau faktor pendukung dalam 

pelaksanaan yaa stakeholder itu juga yang menjadi pendukung kegiatan 

Jogjavaganza ini.. mitra-mitra lain yang juga ikut untuk menjadi sponsor 

kegiatan ini juga banyak.. dalam pelaksanaan Jogjavaganza sendiri kita 

mempersilahkan siapa yang ingin mensponsori kita,, karena mereka juga melihat 
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bahwa yang kita adakan ini memang apa.. memang akan kemudian melibatkan 

banyak khalayak..selain itu tempat dan cuaca juga ya mas.. klo tempat kita pakai 

di balaikota dan hotel Harper yang dimana kan berada di pusat kota sehingga 

mudah di jangkau oleh wisatawan sendiri 

10. Bagaimana proses komunikasi pemasaran yang telah dilakukan? 

JAWAB : prosesnya ya kita merancang pesan.. pesan yang berisi aaa suatu 

kegiatan yang kita laksanakan dan mengundang wisatawan maupun agent-agent 

atau pihak-pihak dari luar masyarakat semuanya kita undang untuk mengikuti 

kegiatan ini begitu dan kemudian kita mengirim lewa media baik elektronik, 

media sosial, media cetak, email sampai surat pun kita gunakan.. disitu kemudian 

ada respon feedback dari mereka yang kita undang begitu kan. 
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Nama : Andrini Wiramawati, S.Sn, 

Jabatan : Kepala Bidang Seksi Promosi Pariwisata 

11. Apakah pada tahapan pelaksanaan komunikasi pemasaran Dinas Pariwisata 

Kota Yogyakarta dalam meningkatkan jumlah pengunjung event sesuai dengan 

perencanaan yang telah dibuat? 

JAWAB : ya sesuai.. aaa artinya kita Dinas Pariwisata sendiri melakukan 

perenacaan juga kita melihat kedepannya bahwa ketika kita merencakanan 

kemudian kemungkinan aaa tidak dapat berjalan maka kita mencari gantinya 

mencari jalan lain seperti itu sehingga dalam pelaksanannya dapat berjalan 

lancar sesuai dengan yang sudah direncanakan begitu. 

12. Apakah ada hambatan dalam pelaksanaan tersebut? 

JAWAB : aa kalo hambatan di tahap pelaksanaan itu waktu itu ketika waktu kita 

menghubungi media atau jurnalis diluar negeri melalui telepon itu ada nois suara 

putus-putus dan kalu email itu juga kadang responnya lama sama kadang tidak 

dibalas. Walaupun sesuai rencana ya ada sedikit saja hambatannya begitu..itu aja 

sih paling.. kalau yang lain sih alhamdulillah tidak ada. 

13. Apakah ada anggaran khusus atau tidak untuk kegiatan pemasaran? 

JAWAB : ya jelas ada dong.. kita kan promosi jadi udah pasti ada anggarannya 

mas, semua bukan cuma bidang pemasaran dan promosi aja tapi semua bidang 

ada anggarannya masing-masing. 

14. Promosi apa saja yang dilakukan oleh dinas Pariwisata? Media atau alat 

komunikasi apa yang digunakan dalam melakukan pemasaran dan bagaimana cara 
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memilih media tersebut? Dan mengapa memilih menggunakan alat komunikasi 

tersebut? 

JAWAB : promosi kita melalui media-media.. dalam beriklan kita ya kalau 

medianya itu tv lokal radio juga, kita gunakan juga sebagai sarana untuk 

melakukan promosi.. media lokal yang bekerjasama dengan kita media-media 

partner yang mensuport kegiatan ini begitu.. televisi dan radio itu juga di Jogja 

sendiri, Tv lokal yang kita menggunakan untuk promosi ya salah satunya 

JogjaTv itu mas..kalo biacara promosi kan banyak media ya media sosial media 

cetak seperti itu.. kemudian media cetak itu koran, leaflet, brosur dan lain 

sebagainya..kalau koran yang bekerja sama dengan kita.  nah kalau yang 

internasional sendiri kita pakai media cetak dari luar negeri juga untuk 

mempromosikan Jogja.. kalau media sosial itu yang kita optimalkan..kalau untuk 

periklanan untuk kegiatan Jogjavaganza itu kita malah lebih ke sosial media.. 

kita sendiri punya facebook, instagram, dan twitter ya jadi kita manfaatkan untuk 

melakukan promosi.. ya apalagi kan sekarang kan rata-rata hampir semua orang 

menggunakan sosial media, kita tahu sakarang kan generasi milienial bermain 

sosmed foto-foto dan selfie terus di update atau aa dia memposting ke instagram 

atau di facebook. jadi lebih mudah disampaikan juga kalau promosi lewat 

sosmed itukan mas gratis tidak mengeluarkan biaya aaa.. jadi disitulah kita 

memanfaatkan apa yang kita punya dan apa yang sekarang ini orang-orang 

konsumsi seperti itu.. kita mengoptimalkan media sosial itu. Kalau website juga 

iya kita pakai kita punya website klo untuk website media ada tetapi media yang 

punya website begitu. 
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15. Apakah ada faktor penghambat dalam melakukan promosi? 

JAWAB : ya itu tadi mas saat kita memberikan informasi terkait dengan kegiatan 

yang kita adakan itu..email dan telpon juga. 

16. Bagaimana mengatasi faktor – faktor kendala tersebut? 

JAWAB : kalau mengatasi kendala itu kadang kita telpon langsung atau 

mengrim melalui email secara berulang, karena kan bukan Cuma hanya email 

kita yang masuk ke mereka tp mungkin ada banyak sehingga email yang kita 

kirim tertimbun. 

17. Apakah ada komunikasi pemasaran atau promosi yang khusus atau tidak untuk 

B to B dalam event Jogjavaganza? 

JAWAB : Ya B to B itukan sudah kita infokan di awal pada saat melakukan 

promosi di event ini begitu.. makanya kita dari agent seluruh indonesia itu 

sebagai buyer-nya selle-rnya dari kita Jogja. Kalau Table top Karenakan kita 

mungkin juga satu-satunya daerah yang mengadakan table top untuk khusus 

pangsa domestik kan baru kita gitu artinya bagaimana kita memfasilitasi agent 

seluru indonesia untuk datang ke jogja kemudian kita seller-sellernya dari jogja 

dan sellernya khusus dari jogja karenakan kita memang fokus untuk 

mengembangkan pariwisata yang ada di Jogja supaya pelaku usaha dari  jogja 

lebih berkembang lagi khususnya untuk yang non bintang supaya mereka juga 

punya banyak aaa apa calon-calon pembeli dalam arti bahwa yang kemudian 

kalau hotel non bintang itu supaya lebih banyak grup-grup atau wisatawan yang 

masuk ke hotel mereka mereka 
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18. Siapa saja sponsor yang terlibat dalam event Jogjavaganza? 

JAWAB : oh banyak banget mas.. ada Tiket.com, Wardah, Alfa juga, frisianflag, 

Indomaret banyak pokoknya yang mensuport kegiatan ini. 

19. Event Jogjavaganza termasuk dalam  kategori event yang seperti apa? 

JAWAB : ya karena ini melibatkan pihak-pihak dari luar seperti agent-agent dan 

hotel-hotel non bintang di Jogja aaa kegiatan ini dari Jogjavaganza ini kan tabel 

top B to B jadi ya tentang bisnis begitu.. event bisnis. 

20. Apakah setiap kegiatan yang diliaksanakan oleh Dinas Pariwisata Kota 

Yogyakarta melakukan evaluasi? 

JAWAB : Ya iya dong kita melakukan evaluasi, ya selalu mengadakan evaluasi 

karenakan  aaa kegiatan itu kan sustainable jadi berkelanjutan jadi kan untuk 

kedepannya di 2019 tentunya harus lebih baik lagi, jadi di 2019 mungkin materi 

kegiatan beda gitu kan Cuma yang utama tetap table top tetap ada, kita akan 

mengundang seluruh aa buyer dari seluruh indonesia tetap itu acara utamanya 

tapi pendukungnya nanti ya mongo silahkan dari stakeholder mau ada suport apa 

begitu. 

21. Bagaimana respon konsumen atau target pasar pada event Jogjavaganza? 

JAWAB : respon itu.. respon dari stakeholder, masyarakat maupun pihak lain 

yang diluar sana mendukung kegiatan ini.. responnya positif karena kegiatan 

yang kita adakan ya positif jadi kemdian banyak sponsor yang ingin mensuport 

di kegiatan ini seperti itu. 
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22. Apa saran untuk pengembangan pariwisata dan event Jogjavaganza? 

JAWAB : kalau saran sih..terus meningkatkan jejaring kerja, selama ini kita 

dengan.. aaa ada  MoU dengan beberpa daerah.. kemudian di luar negerikita juga 

masuk di anggota TPO Asia Pasifik itukan untuk mengembangkan jejaring 

kerjasama kemudian kita ada kegiatan pameran kemudian kita ada kegiatan table 

top di luar Jogja kemduian kita ata travel dialog mengundang jurnalis, bloger 

influencer baik dari dalam negeri maupun luar negeri untuk berkunjung ke Jogja. 

23. Apa harapan Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta jika diadakannya lagi event 

yang lain kedepannya? 

JAWAB : Kalau acara Jogjavaganza sendiri memang seperti itu ya artinya secara 

materi secara konten secara aa kegiatannya memang sudah sangat bagus dan 

berjalan lancar untuk di tahun 2018 tentunya nanti di 2019 kita berharap seperti 

itu juga pesertanya dari buyer juga sudah kita tambahin gitu kan.. artinya lebih 

banyak lagi nah ini sellernya berharap juga bis lebih banyak diikuti oleh hotel-

hotel non binyang terutamanya sama agent yang dari Jogja begitu karena ini kan 

memang domestik biasanya kalau pasar domestik itukan langsung ya dari agent-

agent itu langsung menghubungi dari pelaku usaha seperti itu.. beda kalau luar 

negeri itu biasanya agent lewat agent begitu kan agent luar dengan agent luar, 

tapi kalau biasanya domestik itu langsung menghubungi hotelnya.. jadi supaya 

punya anyak pilihan buyer itu punya banyak pilihan hotel yang Jogja itu kan 

banyak sekali hotel yang lebih bagus untuk digunakan sebagai stay selama 

mereka berkunjung ke jogja. 
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Pelaku Usaha Pariwisata di Yogyakarta 

Jabatan : Manager hotel Gloria Amanda Jogja  

1. Bagaimana anda mengetahui adanya event Jogjavaganza ini? 

JAWAB : yaa jadi waktu itu kami melihat di berita di koran yaa bahwa saat itu 

Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta akan menggelar sebuah event gitu dan pada saat 

itu juga di event itu katanya mengutamakan hotel-hotel yang non bintang pada saat 

itu, ini setelah melihat berita tersebut kita langsung mencoba menghubungi Dinas 

Pariwisata itu terkait dengan B to B di Jogjavaganza.. yaa jadi intinya kita tahu 

Jogjavaganza itu waktu itu di koran ya media cetak. 

2. Apa yang membuat anda tertarik untuk mengikuti kegiatan Jogjavaganza? 

JAWAB : jadi yang menarik di event Jogjavaganza itu ad B to B di dalamnya 

sehingga kami melihat adanya peluang untuk kami juga bahwa ini merupakan 

kesempatan untuk kami hotel-hotel yang non bintang untuk bekerjasama dengan 

para travel agent yang hadir pada saat itu,, jadi dengan kegiatan ini kita nantinya 

akan terus berusaha untuk mengembangan apa yang sudah menjadi aaa apa aaa 

usaha sehingga nantinya melalui kerja sama dengan para agent itu kami juga 

berharap ada banyak wisatawan yang ketika beriwsata di Jogja bisa stay di tempat 

kami gitu. Ini juga suatu kegiatan yang memang apa aaa sangat dibutuhkan untuk 

kami yang punya hotel-hotel non bintang agar usaha kita bisa di promosikan 

melalui Jogjavaganzanya itu mas.. itu aja. 

3. Menurut anda, apakah kegiatan promosi yang dilakukan oleh Dinas Pariwisata 

Kota Yogyakarta selama ini mampu menarik minat kunjungan lebih banyak? 

JAWAB : ya kalau itu sih saya rasa efektif utntuk menarik wisatawan dengan 

kegiatan-kegiatan yang dibuat.. apalagi kan kemarin itu musim sepi wisatawan ya 
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aa jadi dengan adanya kegiatan yang mampu menarik wisatawan itu memang 

efektif gitu. 

4. Apa saran anda untuk Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta pada perkembangan 

wisatawan di Yogyakarta? 

JAWAB : sarannya ya banyak-banyakin kegiatan-kegiatan yang menarik dengan 

apa aa nuansa maupun tema yang berbeda sehingga acaranya tidak yang itu-itu terus, 

nah sehingga itu mampu mengundang wisatawan untuk berkunjung ke jogja, dan 

selalu terus mengundang kami dalam kegiatan itu si heheheh. 

5. Apa manfaat yang anda dapatkan setelah mengikuti event ini? 

JAWAB : maanfaatnya yaa itu tadi mas kita bisa mempromosikan hotel kita pada 

travel agent sehingga hotel kita bisa meningkat jumlah yang menginapnya begitu. 

6. Bagaimana kesan anda setelah mengikuti event Jogjavagnza? 

JAWAB : seru asik ya banyak keseruan waktu itu. 

7. Rangkaian acara apa saja yang anda ikuti dalam event Jogjavaganza? 

JAWAB : itu tadi tabel top aa semua kegiatan di Jogjavaganza itu kita ikut semua 

berpatisipasi termasuk acara Jogja Fun Night Run aa sama satunya itu Jogja Fun 

Healtly itu. 

8. Apakah anda pernah mengunjungi event-event yang dilaksanakan oleh Dinas 

Pariwisata? 

JAWAB : kalo event yang diadakan Dinas Pariwisata itu sih sering, kita sering jadi 

dalam arti setiap ada event dari Dinas Pariwisata itu tidak selalu ya cuma sering aja. 
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